

SOLICITUD DE CALIFICACIONES DEL CONSULTOR
CUENTA DEL DESAFIO DEL MILENIO HONDURAS / PROGRAMA UMBRAL
CONTRATACION DE CONSULTO INDIVIDUAL

No. IC-UMBRA-04-2015

Asesor Residente, Análisis Técnico y Financiero de Alianzas Público-Privada

PAIS: Honduras

Ciudad: Tegucigalpa

Proyecto: Programa Umbral

Fecha límite de presentación de documentos: 04 de Mayo de 2015 hasta las 5:30 p.m. hora oficial de la República de Honduras

Agencia financiadora: Corporación del Desafío del Milenio

Comprado: Cuenta del Desafío del Milenio Honduras (MCA-H)

MCA Honduras (MCA-H) requiere los servicios de un consultor individual para proporcionar los siguientes servicios:

Resumen de Servicios: El Consultor vivirá en Tegucigalpa y proporcionará asistencia técnica para fortalecer la capacidad de la Secretaría de Finanzas (SEFIN) y de CoAlianza para implementar sus respectivas responsabilidades relacionadas con el análisis técnico y financiero de proyectos, incluyendo la priorización de proyectos, selección, estructuración y licitación, de acuerdo con las mejores prácticas internacionales. Los Términos de Referencia completos están disponibles en el sitio Web de MCA-H en www.mcahonduras.hn.

Duración del Trabajo: 12 meses + la opción de un periodo de doce meses.

Requisitos mínimos

- a. Se requiere un título universitario en ingeniería, economía, administración pública o finanzas y un grado avanzado en una de estas disciplinas altamente preferido.
- b. Mínimo de 10 años de experiencia en financiamiento de proyectos, preferentemente relacionada con las APP.
- c. Se requiere dominio del español.

La selección se llevará a cabo de conformidad con los procedimientos establecidos en las Normas de Adquisiciones del Programa MCC (vea la página de contratación del sitio web www.mcc.gov MCC para la selección de consultores individuales en P.1.B.3.9 y 3.10). Los candidatos interesados serán evaluados en base a los requisitos señalados en los Términos de Referencia (TDR). Los candidatos preseleccionados que cumplan con estos requisitos serán invitados a una entrevista (en persona, por videoconferencia o por teléfono). El Consultor seleccionado será el mejor calificado y deberá ser plenamente capaz de llevar a cabo la tarea. El Consultor seleccionado firmará un acuerdo de contrato sobre la base de una tarifa diaria.

Elegibilidad

Esta contratación está abierta a todos los consultores elegibles y calificados a excepción de aquellos que estén excluidos de participar en las contrataciones financiadas por el Banco Mundial y / o prohibidos por la ley de los Estados Unidos, Orden Ejecutiva o la política de participación en contrataciones financiadas por el Gobierno de los Estados Unidos de América.

Procedimiento de selección

Se solicita a los consultores interesados enviar una expresión de interés para ser considerado para la ejecución de la consultoría, fecha de disponibilidad, un currículum actualizado que muestre los requisitos mínimos indicados arriba, los datos de contacto (es decir, el teléfono, dirección de correo electrónico), al menos tres referencias que puedan comentar sobre la experiencia laboral del consultor. Las respuestas en el formato de expresión de interés de la MCA-H (Formularios 1 y 2 adjuntos en la presente) deben ser enviadas por correo electrónico al Grupo de Adquisiciones, MCA Honduras, a: asesoralianzapp@mcahonduras.hn Un correo de respuesta será enviado a los solicitantes verificando la recepción del correo electrónico, y si no se recibe una respuesta por favor, vuelva a someter o llame a MCA Honduras al + 504-2232-3513 o 504-2232-3514.

Fecha máxima para la presentación de respuestas: 04 de Mayo de 2015 hasta las 5:30 p.m hora oficial de la República de Honduras.

Proceso y Criterios de Evaluación

Etapas I: Evaluar la solicitud formulada a partir del CV y expresión de interés del solicitante. La evaluación de la solicitud tendrá un peso del 70 por ciento de la puntuación total. Los criterios de evaluación de la solicitud son los siguientes:

Criterios	Puntos
Educación y formación	20
Experiencia similar de trabajo	70
Habilidades de lenguaje y computación	10
Puntuación de la evaluación de la solicitud	100

Los solicitantes que hayan obtenido una puntuación de 80 puntos o superior serán preseleccionados para entrevista.

Etapas II: La entrevista se llevará a cabo en la oficina de MCA Honduras que se encuentra en el 5to piso, Edificio Los Castaños, Tegucigalpa. De lo contrario, se organizará una videoconferencia o una entrevista telefónica.

Los criterios de evaluación de la entrevista son:

Criterios	Puntos
Comprensión del trabajo	20
Habilidades de comunicación	20
Confianza y profesionalismo	20
Creatividad y capacidad para resolver problemas	20
Liderazgo y trabajo en equipo	20
Puntuación de la evaluación de la entrevista	100

La puntuación mínima para aprobar la entrevista será de 80 puntos. La evaluación de la entrevista tendrá un peso del 30 por ciento de la puntuación total.

Etapas III: El Panel de Evaluación preparará un informe final y el cálculo de la puntuación total de acuerdo con la siguiente fórmula:

Puntuación total = Puntuación de la evaluación de la solicitud X 70% + puntuación de la evaluación de la Entrevista X 30%

La puntuación mínima requerida total es de 80 por ciento.

Etapas IV: El candidato que obtenga la mayor puntuación total será invitado para la negociación del salario mientras se llega a un acuerdo sobre los términos del contrato. De lo contrario, la negociación se hará con el candidato que le sigue y así sucesivamente.

Información complementaria/Documentos: Durante el proceso de evaluación, el Panel de Evaluación tiene el derecho de pedir al solicitante que presente aclaraciones de cualquier duda que surja y/o información y documentación complementaria para verificar la información indicada en el CV y la Declaración de requisitos clave del solicitante.

Confidencialidad de los datos: MC- H manejará todas las aplicaciones y la información contenida en ellas con estricta confidencialidad.